
 

ПРОТОКОЛ № 9 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 

и имуществу по вопросам: 

1.  О работе муниципальных унитарных предприятий города за 2021 год,  

а также об итогах финансово-хозяйственной деятельности хозяйственных 

обществ со 100 % долей муниципального образования в уставном капитале  

за 2021 год. 

2.  О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 

предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

3.  О внесении изменений в решение Думы города от 28.05.2021№ 746-VI ДГ 

«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2022 год  

и плановый период 2023 – 2024 годов». 

4.  Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 

открытого акционерного общества «Сургутгаз» (8,5%). 

5.  Об условиях приватизации муниципального имущества (объекты 

муниципальной собственности, расположенные по адресу: Ханты-

Мансийский автономный округ – Югра, город Сургут, улица Декабристов, 11). 

6.  О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Котельная № 11, расположенная по адресу: г. Сургут,  

ул. Индустриальная, д. 38/2, Насосная станция, расположенная по адресу:  

г. Сургут, ул. Индустриальная, дом 38/2, сооружение 1).  

7.  О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Нежилое здание: Административное здание цеха подготовки 

производства, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Сосновая, д. 13, 

сооружение 3). 

8.  О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества, 

закреплённого на праве хозяйственного ведения за муниципальным 

предприятием (Диспетчерская, расположенная по адресу: г. Сургут,  

ул. Сосновая, д. 11/2). 

9.  О внесении изменения в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ 

«О Положении о порядке управления и распоряжения имуществом, 

находящимся в муниципальной собственности». 

10.  О строительстве здания для МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка». 

11.  О результатах работы комплексов мониторинга окружающей среды  

за I квартал 2022 года, а также о проработке вопроса публичности, 

доступности поступающих данных и результатов работы комплексов. 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 
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21.06.2022 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу    

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу    

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 5: 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Клишин В.В. – по избирательному округу № 13,  

председатель постоянного комитета  

Думы города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О РАБОТЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ ГОРОДА ЗА 2021 ГОД, А ТАКЖЕ  

ОБ ИТОГАХ ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ ОБЩЕСТВ  
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СО 100 % ДОЛЕЙ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

В УСТАВНОМ КАПИТАЛЕ ЗА 2021 ГОД 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о работе муниципальных унитарных 

предприятий за 2021 год.  

  

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города  

 

 Обратил внимание на то, что ранее информировали о том, что 

после переезда Центральной аптеки в новое помещение 

убытков не будет.     

 

ВЫСТУПИЛА: Кулешова З.В. – генеральный директор акционерного 

общества «Центральная аптека» 

  

 Пояснила, что Центральная аптека не несёт в себе 

коммерческие функции, которые присущи всем аптекам, 

неотягощённым производственным отделом, в связи с чем 

убыток планировался изначально.   

 

 В ходе обсуждения деятельности АО «Центральная аптека» 

было отмечено, что: 

 1)  анализ деятельности аптеки показывает, что, если бы она 

работала по упрощённой системе налогообложения могла бы 

«выходить в ноль», но поскольку 100 % акций принадлежат 

муниципалитету применяется основной режим 

налогообложения;  

 2)  Центральная аптека не участвует в льготном 

лекарственном обеспечении.  

 В обсуждении приняли участие Барсов Е.В., Синенко Д.В., 

Кулешова З.В., Дворников А.В.   

 

 ВЫСТУПИЛ: Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

 Отметил, что: 

1)  поскольку рецептурный отдел АО «Центральная аптека» 

пользуется спросом у горожан, Администрация города 

планировала сохранить данный отдел путём передачи 

имущества в департамент госимущества субъекта; 



4 

 

 

 

2)  от департаментов госимущества и здравоохранения округа 

был получен ответ о том, что они в данной аптеке  

не нуждаются;  

3)  департамент здравоохранения округа, являющийся 

куратором вопросов здравоохранения, анализирует  

и понимают эту ситуацию.    

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета  

 

 Резюмировал, что рецептурный отдел в городе востребован  

и лекарственные препараты также выпускаются  

АО «Фармация». В настоящее время регулирование этого 

вопроса является зоной ответственности окружного 

департамента здравоохранения. Администрация города 

обращалась в округ и соответствующий ответ получен.             

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию Администрации города принять к сведению.  

  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Информацию Администрации города принять к сведению.  

 

II. СЛУШАЛИ: О НОРМАТИВАХ ОТЧИСЛЕНИЙ ЧАСТИ ПРИБЫЛИ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ  

В ДОХОД БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

 Сообщил, что проект решения Думы города прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлены 

замечания по материалам к проекту решения. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 
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города. В Думу города дополнительно поступили уточнённые 

материалы к проекту решения.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.05.2021№ 746-VI ДГ «О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА  

НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

В осуждении вопроса о включении АО «Центральная аптека» 

в прогнозный план приватизации приняли участие жители 

города Чигрина В.А., Бирук И.А., которые высказали своё 

мнение по существу рассматриваемого проекта.   

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

  «против» – 1  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ ОТКРЫТОГО 

АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «СУРГУТГАЗ» (8,5 %) 

    

   Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

В обсуждении вопроса о целесообразности продажи  

акций АО «Сургутгаз» приняли участие Рябчиков В.Н., 

Слепов М.Н., Барсов Е.В., Дворников А.В.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 

  «против» – 2  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ОБЪЕКТЫ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ, РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: 
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ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, 

ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА ДЕКАБРИСТОВ, 11) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

   

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. 

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

VI. СЛУШАЛИ:  О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ НА ОТЧУЖ-

ДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, ЗАКРЕПЛЁН-

НОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО ВЕДЕНИЯ  

ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ (КОТЕЛЬНАЯ 

№ 11, РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. ИНДУСТРИАЛЬНАЯ, Д. 38/2, НАСОСНАЯ СТАНЦИЯ, 

РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. ИНДУСТРИАЛЬНАЯ, ДОМ 38/2, СООРУЖЕНИЕ 1) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 
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Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города, подготовлены предложения. 

Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 

палаты города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.   

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.   

  

VII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ НА ОТЧУЖ-

ДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, ЗАКРЕПЛЁН-

НОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО ВЕДЕНИЯ  

ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ (НЕЖИЛОЕ 

ЗДАНИЕ: АДМИНИСТРАТИВНОЕ ЗДАНИЕ ЦЕХА 

ПОДГОТОВКИ ПРОИЗВОДСТВА, РАСПОЛОЖЕННОЕ  

ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. СОСНОВАЯ, Д. 13, 

СООРУЖЕНИЕ 3) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

  

VIII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ НА ОТЧУЖ-

ДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, ЗАКРЕПЛЁН-

НОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО ВЕДЕНИЯ  

ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ (ДИСПЕТЧЕР-

СКАЯ, РАСПОЛОЖЕННАЯ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. СОСНОВАЯ, Д. 11/2) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города.   

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О ПОРЯДКЕ 

УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ ИМУЩЕСТВОМ, 

НАХОДЯЩИМСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕН-

НОСТИ» 

 

Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города  

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение.  
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в Администрации города, Контрольно- счетной 

палате, замечаний нет.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

  

X. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЗДАНИЯ ДЛЯ МАУ «ТЕАТР АКТЕРА 

И КУКЛЫ «ПЕТРУШКА» 

 

Докладывал Коновалов А.Ю. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города – 

главный архитектор  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

    

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города 

 

Предложил спроектировать в центре города настоящий 

классический театр, который будет значимым объектом  

в городе, а здание театра, в котором в настоящее время 

располагается Сургутский музыкально-драматический театр,  

перепрофилировать для театра актера и куклы «Петрушка».   

Обратился с просьбой довести до Главы города данное 

предложение.         

 

ВЫСТУПИЛ: Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 

архитектор  

 

Отметил, что: 

1)  предложение целесообразное, но финансирование, 

предусмотренное на строительство здания для МАУ «Театр 
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актера и куклы «Петрушка», несоизмеримо  

со строительством большого театрального комплекса; 

2)  доложит о данном предложении Главе города.     

  

 В обсуждении вопроса о месте размещения здания для  

МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка» приняли участие 

Синенко Д.В., Клишин В.В., Коновалов А.Ю. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию Администрации города принять к сведению.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Информацию Администрации города принять к сведению.  

 

XI. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ КОМПЛЕКСОВ МОНИТО-

РИНГА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ ЗА I КВАРТАЛ  

2022 ГОДА, А ТАКЖЕ О ПРОРАБОТКЕ ВОПРОСА 

ПУБЛИЧНОСТИ, ДОСТУПНОСТИ ПОСТУПАЮЩИХ 

ДАННЫХ И РЕЗУЛЬТАТОВ РАБОТЫ КОМПЛЕКСОВ 

 

Докладывал Шаповалов Ю.Н. – и.о. начальника управления 

по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопросов о том, почему комплексы 

мониторинга окружающей среды курирует управление  

по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 

Администрации города и имеются ли специалисты, умеющие 

анализировать и соответствующим образом реагировать  

на  показания комплексов, приняли участие Майоров В.С., 

Шаповалов Ю.Н.   

  

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города, председатель 

комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию Администрации города принять к сведению.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ: Информацию Администрации города принять к сведению.  

 

 

 

Председатель Думы города, 

председатель комитета 

  

             М.Н. Слепов 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

организационного обеспечения 

Думы города аппарата Думы города         Л.Р. Таран 
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Список присутствующих 

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 21.06.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 

2.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

3.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

4.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж управления 

имущественных отношений департамента 

имущественных и земельных отношений 

5.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования 

6.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

7.  Яконова Л.В. – начальник отдела экономического анализа 

организаций сферы городского хозяйства 

департамента городского хозяйства 

8.  Пастушенко Е.А. – начальник контрольно-ревизионного 

управления 

9.  Шаповалов Ю.Н. – и.о. начальника управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 

ситуациям     

10.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

11.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

12.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

13.  Артеменко И.А. – генеральный директор акционерного общества 

«Сургутское производственное объединение 

пассажирского автотранспорта» 

14.  Курганов А.А. – главный бухгалтер акционерного общества 

«Сургутское производственное объединение 

пассажирского автотранспорта» 

15.  Богомолова О.О. – генеральный директор акционерного общества 

«Агентство воздушных сообщений» 

16.  Глущенко А.И. – директор СГМУП «СКЦ Природа» 

17.  Кузнецов С.Л. – директор СГМУЭП «Горсвет» 
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18.  Кулешова З.В. – генеральный директор акционерного общества 

«Центральная аптека» 

19.  Нуркаев Р.М. – генеральный директор СГМУП «Городской 

рынок» 

20.  Свиязова А.В. – главный технолог СГМУП «Комбинат 

школьного питания» 

21.  Маркина Е.В. – главный бухгалтер СГМУП «Комбинат 

школьного питания» 

22.  Павленко В.А. – директор МКУ «Единая дежурно-

диспетчерская служба города Сургута» 

23.  Пхакадзе Л.К. – и.о. директора СГМУП «Горводоканал» 

24.  Пустозеров С.М. – директор СГМУП «Сургутский хлебозавод» 

25.  Юркин В.Н. – директор СГМУП «Городские тепловые сети» 

26.  Стебенева М.В. – заместитель директора по финансам  

и экономике СГМУП «Городские тепловые 

сети» 

Жители города: 

27.  Бирук И.А.   

28.  Ефимова Н.М.   

29.  Чигрина В.А.   

От аппарата Думы города: 

30.  Малая Ю.А.  – и.о. руководителя 

31.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

32.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

33.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

34.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

35.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

36.  Балина Ю.В. – консультант отдела организационного 

обеспечения Думы города 

37.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

38.  Осьминкина Л.А. – главный редактор газеты «Сургутские 

ведомости» 
 

 


